14 Piéces

389 m?
Réf. 3635
787 500 €

Gensac
Maison a vendre (33890)
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Cette belle propriété est située dans un endroit calme avec des vues
magnifiques sur la campagne environnante. La maison offre de
multiples habitations créant ainsi I'opportunité d'un revenu locatif ou
d'une grande maison familiale avec de la place pour les invités ! Le
propriétaire utilise actuellement la maison de deux chambres comme

résidence principale, qui comprend une cuisine de bonne taille, un
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salon, une chambre et une salle de bains au rez-de-chaussée avec un |
espace mezzanine et une deuxieme chambre au premier étage. La plus , ?ir:.u :
e W h in
QRN g 2 ) =
grande propriété de quatre chambres est bien adaptée pour ... 9 e %

This beautiful property is located in a calm area with wonderful views of the
surrounding  countryside. The property offers multiple habitations creating the
opportunity for rental income or a large family home with room for guests! The
owner currently uses the two bedroom house as the main residence which includes
a good size kitchen, living room, a ground floor bedroom and bathroom with a

mezzanine space and second bedroom on the first floor. The larger four bedroom -+ :
property is well adapted for use as a gite with a large living space and dining room o 3
that leads on to a wonderful library. On ... w
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